

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan secara umum dapat disimpulkan bahwa anak yang mengalami putus sekolah di SMP 06 satap jangkang secara khusus dapat disimpulkan sebagai berikut

1. apa saja faktor penyebab anak putus sekolah di SMP 06 Satap kecamatan jangkang kabupaten sanggau yang terdiri dari faktor internal dan faktor ekstrnal ada pun faktor internal yaitu dari diri sendiri, kurang nya percayaan dari diri sendiri, serta motivasi yang kurang. faktor ekstrnal berupa dari lingkungan yang kurang mendukung, pergaulan, faktor ekonomi yang lemah mengakibatkan anak mengalami putus seklah, serta faktor jarak sekolah yang cukup jauh juga berdampak pada masalah pendidikan anak sehingan mengakibatkan anak mengalami putus sekolah.
2. untuk mengetahui upaya mengatasi faktor penyebab anak putus sekolah di SMP negeri 06 Satap Kecamatan Jangkang Kabupaten Sanggau. Ada pun upaya dan tindakan yang dilakukan pihak sekolah dalam mengurai angka anak dan mengatasi anak yang mengalami putus sekolah di SMP 06 satap yaitu berserja sama dengan orang tua siswa untuk terlibat dalam pemantau serta mendidik anak dalam jangka diluar jam sekolah serta berkerja sama dengan masyarakat serta melakukan kegiatan sosialisai dengan orang tua siswa dalam perkembangan dalam pendidikan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas maka peneliti memberikan saran-saran dari hasil penelitian dengan tujuan dapat memberikan maanfaat baik secara lisa mau pun secara tulisan diantaranya

1. Bagi sekolah harus lebih meningkatkan perkembangan perserta didik dalam Memberikan dukungan penuh kepada anak, melalui dorongan, baik itu bentuk motivasi dalam pembelajaran bahwa pentingnya pendidikan untuk

masa depan hal ini dapat dilakukan secara seponan, lewat intraksi yang dilakukan baik secara individu maupun secara keseluruhan kepada anak didik untuk membakitkan motivasi dalam pembelajaran siswa

2. Bagi orang tua yang bersangkutan harus lebih memperhatikan perkembangan anak dan lebih memperhatikan pendidikan anak dengan cara memberikan motivasi dan dukungan penuh kepada anak untuk bersekolah. Hal ini dapat dilakukan untuk membaktikan motivasi anak untuk bersekolah.
3. Bagi anak yang besangukuatan untuk lebih memperhatikan pendidikan dan memperhatikan masa depan agar kelak tidak merasa menyesal, melalui pendidikan anak anak memperoleh pengetahuan dan pembelajran bahwa pentingnya pendidikan untuk masa depan
4. Bagi peneliti untuk perlu mempelajari lebih dalam lagi untuk kedepannya terkait permasalahan anak yang mengalami putus sekolah dalam memberikan motivasi atau dorongan untuk meningkatkan kualitas pendidikan yang lebih baik dengan harapan agar kedepannya tidak ada lagi anak anak yang mengalami putus sekolah.